

RINGKASAN INFORMASI PRODUK

Nama Penerbit Produk	PT. Bank Permata Tbk
Nama Produk	Permata TabunganKu
Deskripsi	Tabungan dengan persyaratan yang mudah dan biaya yang ringan
Keuntungan Produk bagi Nasabah	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Bebas biaya administrasi rekening bulanan ➤ Setoran Awal & Setoran Selanjutnya yang ringan ➤ Layanan Navigator sebagai Alat Monitor Rekening Nasabah Layanan Navigator sebagai penyampaian informasi mutasi rekening untuk transaksi \geq Rp. 500.000, secara realtime melalui nomor ponsel yang telah didaftarkan ➤ Media penyampaian informasi rekening Laporan mutasi transaksi rekening bulanan menggunakan buku tabungan ➤ PermataTel yaitu Layanan 24 Jam melalui telepon yang dapat di akses oleh nasabah. ➤ Layanan Auto Debet Layanan pembayaran tagihan rutin secara otomatis setiap bulan dari rekening tabungan Anda. ➤ Layanan Standing Instruction Layanan transfer ke rekening di PermataBank atau ke Bank lain dalam jumlah yang sama secara rutin dan otomatis dari rekening tabungan Anda.
Suku Bunga	Threshold Saldo < Rp 500.000 = 0.00% p.a. Saldo Rp 500.000 - < 1.000.000 = 0.25% p.a. Saldo \geq 1.000.000 = 1% p.a
Spesifikasi Produk	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Setoran Awal : Rp 20.000 ➤ Saldo Minimum : Rp 20.000
Biaya-Biaya	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Biaya Administrasi Rekening Bulanan = 0 ➤ Biaya Tutup Rekening = Rp 20.000 ➤ Biaya Rekening Dormant = Rp 10.000,-* ➤ Biaya layanan Navigator Rp 7.900 per bulan <p><i>* sewaktu-waktu bisa berubah sesuai ketentuan yang berlaku</i></p>
Media informasi transaksi	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Buku tabungan (Passbook) Laporan mutasi transaksi rekening bulanan menggunakan buku tabungan
Informasi Risiko Produk	<p>Nasabah berkewajiban menyediakan informasi dan/atau data sesuai dengan kondisi sesungguhnya dan konsekuensi jika Nasabah tidak menyampaikan informasi dan/atau data yang sebenarnya menjadi tanggung jawab Nasabah sepenuhnya.</p> <p>Penyalahgunaan e-channel, PIN/password, dan kartu ATM/Buku Tabungan juga menjadi tanggung jawab Nasabah sepenuhnya.</p> <p>Dalam hal simpanan Nasabah pada satu Bank melebihi Rp 2 (dua) Miliar dan suku bunga Tabungan yang diterima melebihi tingkat suku bunga maksimum Penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) maka Tabungan Nasabah tidak termasuk dalam program penjaminan LPS.</p>
Ketentuan Pembukaan Rekening	Melengkapi persyaratan dan dokumen pendukung pembukaan rekening sesuai ketentuan yang berlaku di Bank
Tata cara pengaduan dalam hal pembelian produk dan/atau pemanfaatan layanan	Dapat menghubungi Cabang PermataBank terdekat, PermataTel 1500111 atau www.permatabank.com

PermataBank berhak untuk mengubah biaya, tarif, dan tingkat suku bunga dengan pemberitahuan terlebih dahulu kepada Nasabah sebelum perubahan tersebut berlaku efektif sesuai dengan ketentuan dan peraturan perundangundangan yang berlaku. Sebelum berlakunya perubahan tersebut secara efektif dan apabila sampai dengan berlakunya perubahan tersebut Nasabah tidak menyampaikan keberatannya maka Nasabah dianggap setuju.

PT. Bank Permata Tbk. Terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan dan merupakan peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan